
 

 

École du Baluchon 

330, rue Principale 

Mansonville (Québec) J0E 1X0 

Téléphone: (450) 292-5717 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

Troisième séance ordinaire 

20 JANVIER 2025 

Salon du personnel À 17 H 

PROCÈS-VERBAL 

 

 

1. Accueil et mot de bienvenue 

Mélanie souhaite la bienvenue aux membres. 

 

2. Nomination d’un(e) secrétaire d’assemblée et prise des présences 

CÉ-24/25-22  

Anne-Marie Bouffard agira comme secrétaire. 

 

Présences :  

Anne-Marie Bouffard, soutien  Andrée-Anne G. Doucet, enseignante  

Joanie Collin, parent  Mélanie Richard, directrice  

Stéphanie Daigneault, parent  Renée Tremblay, parent  

Marie-Eve Fontaine, parent Valérie Yargeau, enseignante  

Nancy Gagnon, parent Anya Bird, membre du public 

 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

CÉ-24/25-23  

Nancy propose l’adoption de l’ordre du jour du 20 janvier 2025. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

4. Lecture, adoption et suivi du procès-verbal du 30 septembre 2024 

CÉ-24/25-24  

Celui-ci a été préapprouvé et sera regardé cette semaine par un membre. 

 

Valérie propose l’adoption et suivi du procès-verbal du 30 septembre 2024. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

5. Lecture, adoption et suivi du procès-verbal du 9 décembre 2024 

CÉ-24/25-25  

5.1 Photos scolaires 

- La séance de photo scolaire se tiendra le 2 octobre 2025. 

- Kathleen Bird est la photographe retenue. 

5.2 Campagne de financement 

 - La vente de beignes Krispy Kreme a rapporté un profit de 2 334 $ qui a été 

déposé dans les fonds individuels des élèves qui ont participé. 

 

Andrée-Anne propose l’adoption et suivi du procès-verbal du 9 décembre 2024. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

6. Questions du public 

Aucun public. 

 

7. Suivi budget 

- Mélanie explique qu’il y a une récupération de 991 000 $ au centre. Le centre 

couvre la majorité de cette somme. 

- L’école doit retourner un montant de 2 500 $. 



 

 

8. Consultation sur les besoins de l’établissement (biens et services) 

- L’accumulation des glaces sur le bord de toiture. 

- La fenêtre est toujours brisée. 

- Finir la peinture dans les locaux non faits. 

- Senteur du drain dans le bureau d’éducation physique. 

 

9. Consultation des élèves sur un sujet relatif au fonctionnement de l’établissement, 

- Mélanie explique qu’il est possible de demander des questions aux élèves. 

- Tous les ans, les élèves sont consultés sur la violence et l’intimidation. 

 

10. Location des locaux 

CÉ-24/25-26  

- Deux locations pour fiducie foncière de la vallée Ruiter Brook pour l’instant. 

- Proposition de cours de danse parascolaire offerte par la municipalité. 

- Possibilité de cours de gymnastique au printemps. 

 

Stéphanie propose l’adoption de continuer la location des locaux. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

11. Sorties 

CÉ-24/25-27  

- Mélanie présente le formulaire pour la sortie au théâtre La Caravane et le 

musée des arts naïfs pour les élèves de la 3e à la 6e année. 

- Le prix sera révisé plus tard. 

 

Joanie propose l’adoption des sorties. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

12. Information des parents 

- Renée a parlé à Nicolas Letenneur et il a exprimé qu’il souhaite participer aux 

diners OPP afin d’offrir des nouveaux produits ou mets aux élèves et ceci sans 

faire de profit. 

- Il est suggéré de présenter un nouveau produit en entrée lors des diners OPP et 

lors de la semaine de l’alimentation. 

- Le prochain diner OPP est le 4 février : mini pizza, salade césar et brownies. 

 

13. Information des enseignants 

- Les enseignantes expliquent l’enjeu au niveau des retards le matin et les 

départs de fin de journée. 

- Il est proposé que Mélanie contacte les parents par courriel dont les enfants 

sont souvent en retard. 

- Pour ce qui est des changements de fin de journée, l’an prochain l’heure limite 

pour les changements sera de midi. 

 

14. Information du personnel de soutien 

Rien à reporter. 

 

15. Information de la direction 

Rien à reporter. 

 

16. Information de la communauté 

- Anya propose une campagne de financement pour les produits Vesey’s pour 

la vente de semences. 

- Non pour cette année. 

 

 

 



 

 

17. Correspondance 

Aucune correspondance. 

 

18. Varia 

18.1 Don des francs-maçons 

Nous avons reçu un don de 750 $ et celui-ci sera utilisé pour couvrir les sorties. 

18.2 Parties de dek hockey 

- Joanie se demande s’il est possible de fournir des casques avec une 

visière pour les parties de dek hockey. 

- À voir dans le budget d’éducation physique (école en forme et en 

santé). 

- Nancy regarde chez Sports Transactions 

 

19. Prochaine rencontre 

La prochaine rencontre se tiendra le 31 mars 2025. 

 

20. Levée de l’assemblée 

CÉ-24/25-28  

Marie-Eve propose l’adoption de la levée de l’assemblée à 18 h 20. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

Joanie Collin, présidente Mélanie Richard, directrice 


